

Mazières-en-Gâtine

« C'est un outil indispensable »

Samedi et dimanche derniers, environ 150 visiteurs se sont déplacés à la Boutique solidaire du Secours catholique, qui ouvrait ses portes.

Dans une boutique au goût du jour, ouverte à tous, les visiteurs sont accueillis par des bénévoles toujours à l'écoute et avec une convivialité extrême. Vêtements, chaussures, vaisselle, linge de maison, livres... On y trouve de tout à un prix très modique. Annie Gadreau, responsable de l'équipe de Mazières, explique.

Depuis quand la Boutique solidaire est-elle ouverte ?

Annie Gadreau : « Cela fera six ans en septembre. C'était un projet au niveau national. Nous nous sommes posé beaucoup de questions, notamment « Est-ce qu'on tente à Mazières ? ». Et puis on s'est rendu compte qu'il y avait un réel besoin, que c'était un outil indispensable pour élargir le lien social et c'est efficace. L'expérience de Mazières a servi à créer d'autres boutiques dans la délégation. »

Comment évolue-t-elle ?

« On ne peut pas chiffrer le nombre de personnes dans une journée, mais la boutique est de plus en plus fréquentée. Les visiteurs rajeunissent. L'agencement de la boutique évolue, elle prend des allures de vrai magasin, avec des vêtements de qualité. »

A l'heure actuelle, combien êtes-vous de bénévoles ?

« Nous sommes 34 bénévoles à Mazières. Tout le monde est très occupé, il y a la réception, le tri des textiles, les réunions, les formations... Mais cela fonctionne bien, parce que nous sommes une équipe très soudée. Nous souhaiterions de nouveaux bénévoles, car nous avons pour projet de mettre en place des ateliers cuisine, informatique... »

Depuis un an, des partenariats se sont-ils créés ?

« Nous travaillons en commun avec plusieurs associations : associations des parents d'élèves (APE), le Centre communal d'action sociale (CCAS), Familles rurales, l'association inter-médiaire des cantons de Mazières-en-Gâtine (AICM), c'est mieux de



Annie Gadreau, responsable de l'équipe de Mazières, souhaite accueillir de nouveaux bénévoles pour les nombreux projets.

réunir nos compétences et nos manifestations : Halloween, la chasse aux œufs... C'est un encouragement au bénévolat, un rapprochement de la population. »

Carole est venue en famille



Yona, quatre ans, est repartie avec son nouvel ami en peluche.

Côté vêtements, tout est bien rangé et classé. Dimanche, second jour des portes ouvertes, Carole est venue avec ses deux filles et trois de ses petits-enfants : « J'ai découvert la boutique il y a un mois. Aujourd'hui, jour de braderie, on est venu pour en profiter : une poche pour 10 €, cela permet d'habiller tout le monde à petits prix, avec des vêtements pratiquement neufs, et de rester à la mode. Ce n'est pas un dépôt, c'est un magasin sympa et on aime cet esprit convivial. Nous sommes ici depuis 2 heures et nous n'avons pas entendu les enfants, c'est rare dans un magasin ! Ils ont joué dans le coin jeu. »

Gérard lance un appel aux dons

Gérard Métals, professeur à la retraite, fait partie de l'équipe des bénévoles depuis 2012.

A la Boutique solidaire, on trouve l'ancien professeur d'histoire-géographie dans le coin livres. Il est de bon conseil pour les grands et les petits.

« Les gens viennent ici pour discuter, faire des emplettes. Le coin livres fonctionne bien pour les enfants, d'ailleurs j'aimerais en profiter pour faire un appel aux dons dans les littératures pour enfants de tous les âges », explique-t-il. Et de poursuivre : « Dans un autre registre, nous avons besoin également de petits et gros électroménagers ainsi que de petits mobiliers. »

Gérard Métals réside à Château-Bourdin. Depuis quelques années, un des palmiers de son jardin lui fournit des pousses, qu'il prend soin de déterrer et de repliquer en pot. Aujourd'hui, il cède les spécimens à la Boutique solidaire afin d'alimenter la treille du Secours catholique.

La boutique est ouverte toute l'année, le mercredi de 14 h 30 à 17 h 30, et le samedi de 10 à 13 heures.



Gérard Métals est bénévole au Secours catholique depuis cinq ans.

